HOX PERSPECTIVAS DE EUTURO

Este documento está dirigido, en primer lugar a toda la juventud democrátacristiana, también queremos que sea conocido y reflexionado en la estructura adulta del Partido.

Quienes lo presentamos hacemos este aporte como militantes de la JDC., que si bién hemos sostenido una postura determinada, esperamos ser capaces de mirar al Partido en su globalidad y descubrir en el perspectivas legítimas que queremos recoger y valorar sin prejuicios, ni posiciones maniqueas incapaces de encontrar en el otro puntos de acuerdo y de integración en el trabajo.

LA SUPERACION DE UN DISTANCIAMIENTO

Es difficil descubrir con certeza cuáles fueron los elementos que hicieron que el último proceso eleccionario se viviera, en la juventud y en el partido, con tanta pasión, resentimiento y decalificaciones. Dificil saber porque este Partido hizo que camaradas con tradición y respeto fueran convertidos en el blanco de las peores acusaciones, lazos de afectividad y respeto dieron paso a una agresividad en la que todos, en algún momento caímos, aunque fuera en sus formas más moderadas.

Puede ser, que en parte, la causa de esto, haya sido una profunda frustración sentida por toda la oposición, ya que hasta ese momento no había logrado hacer peligrar la vigencia y proyección del régimen. Ello hacía surgir un ambiente de desesperanza e impotencia en que no parecían haber luces claras de salida.

Han pasado varios meses ya del proceso eleccionario. Es bueno reconocer hoy, que la discusión estratégica no presentó diferencias importantes; más bien, muchos militantes han sentido, que hubo puntos específicos que se exacerbaron convirtiendose en tema de conflicto radical, sin que esto, en la mirada de hoy, parezca justificarse.

En estos meses, la estratégia planteada por el Partido ha permitido en conjunto con las demás fuerzas democráticas, lograr avances significativos en términos de concertación y acción política.

La finalización del proceso de Inscripción del Partido que nos permitirá asumir nuevos espacios y mayores posibilidades de control y fiscalización del plebiscito; la elaboración, en conjunto con otros cinco partidos, del Programa Básico de Gobierno como un compromiso responsable con todo Chile; y el acuerdo del 2 de febrero de 13 colectividades en torno al NO, son hechos políticos de indiscutida relevancia que han permitido asumir un rol protagónico frente a nuestro pueblo. Si valoramos estos avances, es bueno reconocer el aporte que significaron la organización de las Escuelas de Verano en la Juventud, esta

instancia, pese a errores puntuales, significaron la posibilidad de conocernos, destruir prejuicios que nos dividen y descubrir que a peser de nuestras diferencias podemos trabajar juntos y servir más eficazmente al fortalecimiento de la estructura.

Pero, a pesar de los avances descritos hay asuntos pendientes que es necesario revisar y resolver. Es necesario que en la Juventud impere un espíritu de encuentro con la estructura adulta del Partido, es necesario que la juventud escuche a los dirigentes del Partido y valore su ejemplo histórico, por sobre imputaciones injustas que destruyen a todo el Partido. La juventud ha estado ausente del trabajo conducido por la directiva del PDC, ha demostrado carecer de propuesta política en las actuales circunstancias, no hay conducción y la militancia juvenil no ha sabido cual es el rol que le toca cumplir. La JDC. ha visto menoscabado su rol de liderazgo en la juventud chilena, NO ha sido vanguardia.

La estructura adulta del Partido, creemos que también debe asumir una responsabilidad, es necesario poner atención a aquellas voces que desde la juventud cuestionan al Partido, en muchos de estos casos hay una crítica que ha querido profundizar en lo que somos y debemos ser como Partido, la juventud siente que tal vez, el cambio debe estar también en nosotros como Partido, el cambio no puede ser solo una solución político-institucional para el país, es necesario penssar si la política ofrece una respeuesta a la búsqueda de un estilo de vida acorde con los tiempos modernos; la familia, la identidad cultural de una sociedad ahogada en la concentración demográfica; son temas que se están planteando en círculos intelectuales y publicaciones recientes, pero que no se ven traducidas en el discurso oficial de nuestros dirigentes. Se trata de anunciar, es una generación que desea ver que es posible desarrollarnos al ritmo de la vida que queremos y no al ritmo que nos imponga la competencia en un sistema capitalista.

Hay un proceso dificultoso para aquel sector de la juventud que por motivos de edad se incorpora al trabajo con los adultos, debe existir en este proceso comprensión y apertura de los adultos para confiar en los jóvenes tareas y responsabilidades que prepararán a una nueva generación dentro del Partido.

La juventud que no ha conocido la Democracia y que ha luchado por ella, ha llegado a pensar que no desea convertirse, en un futuro próximo, solo en el equipo de Campaña de un ilustre camerada, formaremos si un solo gran equipo que construya una Democracia donde el testimonio, el trabajo y la capacidad sean los pilares firmes que destaquen a nuestros dirigentes.

El necesario acercamiento entre adultos y jóvenes debe producirse a través de un esfuerzo autuo que genere instancias de encuentro en el trabajo, el ajemplo de las directivas nacionales podría activar para que este mismo acercamiento se produzca en otras zones del País.

PROPOSICIONES

Hoy en día los chilenos nos vemos enfrentados a una tarea de gran relevancia, en los próximos meses debemos asumir un proceso plebiscitario, del cual sin duda dependerá el futuro del País. Y aún cuando, todavía no existen las garantías mínimas necesarias para un proceso limpio y transparente que comprometa definitivamente nuestra participación, es necesario prepararse con responsabilidad y voluntad de trabajo, es el camino que hoy se nos presenta para recuperar la Democracia para los chilenos.

La JDC. debe insertarse en el trabajo político concreto con claridad de planteamientos, convicción y lealted; la juventud debe hacer explícita su posición frente a los temas que hoy día ocupan al Partido, es necesario convocar a la juventud a un trabajo que es de todo Partido.

Pensamos que la discusión post-plebiscito debe implementarse como un proceso de permanente reflexión, que sin embargo no distraiga de las tarsas más urgentes.

Hacemos un llamado a asumir en forma fraternal, el trabajo que hoy es un desafío para la Juventud Democráta Cristiana en su conjunto. Proponemos:

- 1. Incentivar y promover la inscripción electoral de la juventud chilena.
- 2.- Concertación con las juventudes políticas que estén en el marco de los partidos por el NO, asumiendo compromisos de movilización, propaganda, control electoral, etc.
- 3.- Conocer y dar a conocer los contenidos del Programa Básico de Gobierno, acordado por 6 partidos de oposición, motivando la adhesión.
- 4.- Estimando que el punto de la inscripción del Partido esta superado, se debe sumar al máximo de militantes de la juventud, mostrando un Partido fuerte y previniendo, por sí la inscripción se hiciera necesaria para cumplir algún rol en las tareas que el Partido enfrentará.
- 5.- Por último es necesario que la juventud de nuestro Pertido, realice un esfuerzo, serio y profundo de reinsertarse e insertarse en la organización social de base, no solo por el servicio esencial que se desprende de nuestra doctrina, sino también porque este será el canal mas expedito para que los chileno se pongan de pie defendiendo el triunfo del NO en el plebiscito.

En la búsqueda de la mayor integración de todos, proponemos que se sigan los siguientes pasos en la JDC:

- 1.- Realizar reuniones ordinarias y extraordinarias. de Consejo de la juventud, que permitan, en el breve plazo, analizar esta propuesta y otras que se presenten, con la finalidad de dar a conocer una postura que integre a la JDC.
- 2.- Sugerimos que se haga un esfuerzo común por acordar un Documento que tenga, en lo posible, el respaldo unánime del Consejo.
- 3.- Realizar en el mes de mayo un Encuentro Nacional que reuna a las Directivas Provinciales. De no ser posible esto, deberá realizarce un Consejo Nacional Ampliado que se aboque a programar el trabajo concreto a realizar, es necesario que a esta instancia se llegue con proposiciones de trabajo específico.

La integración de la que hemos hablado debe producirse al interior de la JDC. y entre la JDC. y el Partido. Nuestra propuesta no se da en momentos de una confrontación electoral interna, hemos querido tener altura de miras: esperamos que todos quienes concuerden con nosotros en estos planteamientos, manifiesten su adhesión sin prejuicios, nuestro objetivo es fortalecer a la juventud Democrata Cristiana que siempre ha sido una muestra ejemplar de la fuerza de un Partido, que lucha por la justicia, la libertad.

Nuestro Partido está llamado a conducir a un Pueblo que emerge de los peores momentos de su historia, hay en el Partido el testimonio de muchos que nos hace seguir adelante.

Avancemos ahora, nos espera un Chile que abrirá sus puertas a la construcción de una Sociedad Democrática, con justicia social, con el futuro en nuestras manos para una vida digna, de hermanos.

Juventud Chilena Adelante.

JORGE ARAYA MAURICIO OLAVARRIA JORGE CARO EDUARDO DIAZ

IVO ROJAS
GUILLERMO CLAVELL
NERY PINONES
ROSE MARIE CASANOVA
GUILLERMO HERRERA
RICARDO DIAZ
CARLOS FIGUEROA
HERMES GUTIERREZ
VICTOR VERGARA
ERWIN SALINAS
EDUARDO CASANOVA

RAMON HERRERA DAVID CASTRO SERGIO CASANOVA CARLOS LAGOS

ANTOFAGASTA
COPIAPO
COQUIMBO
LOS ANDES
VALPARAISO
VALPARAISO
VALPARAISO
VALPARAISO
VALPARAISO
VALPARAISO
VINA DEL MAR
VINA DEL MAR